

¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

- 1. En Colombia, las presiones al alza en los precios al productor sustentan parte de la aceleración a la inflación al consumidor que se dará a conocer esta tarde.**
- 2. Reducción en los vacantes y aumento en las peticiones iniciales de desempleo aumentaron las probabilidades de reducciones por parte de la Fed a lo largo de 2026.**
- 3. El Banco de México mantuvo la tasa de interés en 7.0% en línea con lo que esperaba el promedio de analistas ante la inflación subyacente aun por encima de la meta.**
- 4. En Chile, la inflación se desaceleró a 2.8% a/a en enero en línea con lo que esperaba el promedio de analistas, lo que es consistente con la expectativa de un recorte de la tasa de política monetaria en próximas reuniones.**



1. Colombia: El Índice de Precios del Productor (IPP) aumentó 1.50% m/m en enero, superior al incremento de 0.86% m/m registrado en el mismo mes del año anterior, con lo que se redujo la caída anual del IPP hasta -1.98% a/a en enero, inferior a la de -2.6% a/a. Las presiones al alza en el indicador se dieron tanto en los precios de los insumos de los productos producidos y consumidos domésticamente, como los agrícolas y los industriales; en contraste con caídas en los precios de la minería y de los bienes importados. El resultado del IPP, aunque muestra una relación rezagada con el IPC, es una antesala al dato de inflación a los consumidores que se conocerá hoy en la tarde. Proyectamos una inflación IPC mensual de 1.19% m/m, levemente por debajo de la de 1.21% m/m que pronostica el promedio de analistas, pero superior a la de 0.94% m/m registrada en el mismo mes del año anterior. Con lo que la inflación anual se ubicaría 5.36% a/a en enero, aunque levemente inferior a la de 5.39% a/a que espera el promedio de analistas, representa una aceleración frente a la de 5.10% a/a con la que cerramos en 2025. Las presiones al alza en la inflación están asociadas en su mayoría al incremento del salario mínimo y subsidio de transporte anunciado por el gobierno nacional, y a los incrementos en las tarifas de transporte público anunciado en las principales ciudades del país.



2. Estados Unidos: El número de empleos disponibles JOLTS se ubicó en 6.5 millones en diciembre, por debajo de los 7.2 millones que anticipaba el promedio de los analistas y de los 7.1 millones en el mes anterior. La reducción en las plazas disponibles puede indicar cautela por parte de las empresas en la demanda por trabajadores ante una desaceleración económica, lo que genere un mayor detrimiento del mercado laboral. Adicionalmente, las peticiones de subsidio al desempleo aumentaron más de lo que anticipaban los analistas. Se registraron 231 mil solicitudes en la última semana, cifra superior a las 209 mil de la semana anterior y de las 212 mil que esperaba el promedio

de los analistas. El incremento de las peticiones elevó el promedio móvil de cuatro semanas, un indicador que anticipa la tendencia del desempleo. Si bien los resultados consolidados del mercado laboral que estaban programados para hoy fueron aplazados para el miércoles de la otra semana, los mercados aumentaron la expectativa de dos recortes de las tasas de interés a lo largo de 2026.



3. México: En línea con lo que esperaba el promedio de los analistas y el mercado, el Banco de México por decisión unánime mantuvo inalterada la tasa de interés en 7.0%. De acuerdo el comunicado, la decisión estuvo sustentada en que la inflación subyacente se mantiene 147 básicos por encima de la meta del 3%. De hecho, aplazaron la convergencia a la meta de inflación del 3T26 a 2T27. Dada la expectativa de una pronunciada desaceleración de la actividad económica y por lo tanto de la inflación en el mediano plazo, el promedio de analistas espera que el Banco retome el recorte de la tasa de interés a lo largo de 2026 hasta ubicarla en 6.50% al cierre del año.



4. Chile: En línea con lo que esperaba el promedio de los analistas y el mercado, el Banco de México por decisión unánime mantuvo inalterada la tasa de interés en 7.0%. De acuerdo el comunicado, la decisión estuvo sustentada en que la inflación subyacente se mantiene 147 básicos por encima de la meta del 3%. De hecho, aplazaron la convergencia a la meta de inflación del 3T26 a 2T27. Dada la expectativa de una pronunciada desaceleración de la actividad económica y por lo tanto de la inflación en el mediano plazo, el promedio de analistas espera que el Banco retome el recorte de la tasa de interés a lo largo de 2026 hasta ubicarla en 6.50% al cierre del año.

Resumen de mercados

	6-feb-26	5-feb-26	Variación Diaria
Acciones			
Dow Jones	49,265.00	48,908.72	0.73%
S&P 500	6,585.50	6,798.40	-3.13%
Euro Stoxx 50	5,963.23	5,925.70	0.63%
Bonos Soberanos a 10 años (En moneda local)			
Estados Unidos	4.20	4.18	0.38%
Alemania	2.83	2.84	-0.42%
Reino Unido	4.52	4.56	-0.90%
Colombia	NA	12.77	
México	8.65	8.67	-0.20%
Brasil	13.67	13.71	-0.24%
Materias primas			
Brent (USD/Barril)	67.11	67.55	-0.65%
WTI (USD/Barril)	62.80	63.29	-0.77%
Oro (USD/Onza Troy)	4,904.14	4,779.05	2.62%
Monedas			
DXY	97.68	97.82	-0.15%
EURUSD	1.1811	1.1777	0.29%
USDCOP	3,679.90	3,710.00	-0.81%
USDMXN	17.32	17.51	-1.06%
USDBRL	5.22	5.27	-0.98%
USDCLP	860.07	866.99	-0.80%
USDPEN	3.36	3.37	-0.23%

Nota: NA implica que no ha operado o no opera durante la jornada.